

平成30年度青葉小だより

第8号

★青葉小学校の目標!

ときをまもり・ばをきよめ・れいをただす
時を守り・場を清め・礼を正す

北九州市若松区青葉台西3-1-1
北九州市立青葉小学校 Tel 741-5511
H. 30. 11. 15 文責 校長 田中 理章

素晴らしい学習発表会でした。大きな拍手に感謝です!

11月4日(日)に学習発表会保護者観覧を実施しました。朝7時頃から保護者の方が体育館前に並びはじめ、8時30分の開場時間には約50人近くの方が列を作るほどでした。1年生の「はじめの言葉」が始まるころには、体育館がほぼ埋め尽くされていきました。体育館前方に演技学年保護者優先席を設定し、演技学年の保護者の方でゆっくり観覧できるよう工夫しました。今年度は学年優先席を設定したことで、保護者の方からは「見やすくなった」「今後も実施して欲しい」との声が寄せられました。演技が終わる度に移動していただくことになるのですが昨年同様スムーズに移動していただいたお陰で、予定通り学習発表会を進行することができました。皆様のご協力に感謝申し上げます。



(1年生のはじめの言葉)

(2年生の合奏は息がぴたりと合っていて上手でしたね)

(1年生の劇「くじらぐも」は声が大きくて感動しました)

1年生の大きく元気な声の「はじめの言葉」で本年度の学習発表会が幕を開けました。初めに登場した2年生の合唱・器楽合奏「トライ・エブリシング」では2年生の歌声の素晴らしさや息の合った合奏に体育館が魅了されました。続く1年生の劇「くじらぐも」では一人ひとりが大きな声で気持ちを込めて台詞を言うことができました。更には1年生とは思えないほどの歌唱力に感動しました。



(5年生の音楽劇は、全員の歌唱力の高さに驚かされました)

(4年生のリコーダーは音色や、合唱の声は透き通っていて素晴らしかったですね)

5年生の音楽劇「エルマーのぼうけん」では台詞と歌が一体となった素晴らしい音楽劇に感動しました。歌唱力の高さに会場が息をのんでいました。4年生の合唱・リコーダー奏は一人ひとりの音色がとも澄んでいて聞いていても心地よい気分になりました。4年生は11月7日(水)に若松区の連合音楽会に出演しました。若松市民会館でも素晴らしい合唱・演奏を響かせてくれました。素晴らしい演奏に市民会館全体が包まれたようでした。本当に良く頑張ってくれました。



(3年生の劇ではみんなそれぞれに良いところがある事を学びました)

(小学校生活最後の6年生はさすがの演奏でした。その迫力に会場が圧倒されました)

3年生の劇「6月のカレンダー」では、自分たち6月には祝日もなければ良いところがないと嘆く6月の精を人間の子どもたちが励ますという内容でした。みんな違ってみんな良いという事を改めて実感できた表現力の高い劇でした。

小学校生活最後の6年生の合唱・器楽合奏は6年間の成長を感じさせてくれる素晴らしいものでした。「ヤングマン・YMCA」「『惑星』より木星」の合奏は、会場の全員が演奏に引き込まれ、鳥肌が立つほどの感動的なものでした。また、終わりの言葉では6年間の感謝の気持ちが伝わってくる素晴らしいメッセージでした。こんな素晴らしい学習発表会となったのは子どもたちの頑張りが大きかったと思いますが、保護者の皆様のお観覧マナーが素晴らしかったことにもよります。

心から感謝いたします。本当にありがとうございました。

